

5. **Designation of 249 Bronson Avenue under Part IV of *Ontario Heritage Act***
Désignation du 249, avenue Bronson en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*

Committee Recommendation(s)

That Council issue a Notice of Intention to Designate 249 Bronson Avenue under Part IV of the *Ontario Heritage Act* according to the Statement of Cultural Heritage Value attached as Document 4.

Recommandation(s) du Comité

Que le Conseil émette un avis d'intention de désigner le 249, avenue Bronson, aux termes de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*, conformément à la Déclaration de la valeur de patrimoine culturel faisant l'objet du document 4 ci-joint.

Documentation/Documentation

1. **Manager's Report, Right of Way, Heritage and Urban Design Services, Planning, Development and Building Services, submitted on October 31, 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0078)**

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Direction générale des services de la planification, de l'aménagement et du bâtiment, soumis le 31 octobre 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0078)